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ACTA N' 7 (CORPORACIÓN 2019-2023
nc A DE LA SESION ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL

UNIVERSIDAD CELEBRADA EL DIA 28 DICIEMBRE DE 2020

En la Ciudad de Zaragoza, a las 19,00 horas del día 28 de Diciembre de 2020 previa convocatoria
cursada al efecto se celebra sesión ordinaria del Pleno de la Junta Municipal Universidad del
Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza. Características de la sesión: No presencial. Herramienta
utilizada: Plataforma Zoom, según protocolo para sesiones plenarias on-line establecido con fecha
30 de Abril de 2020, por la Consejería de Participación y Relación con los Ciudadanos. Preside el
Pleno, la Concejal Presidenta de la Junta Municipal Universidad. También asisten a la sesión Da
Patricia Cavero Moreno, Consejera de Infraestructuras, Vivienda y Medio Ambiente, D. Julio
López Blázquez, Gerente de Ecociudad Zaragoza, S. A. Asiste invitada por la Presidencia, D:'
Cristina Millán Aguerñ. Actúa como Secretario, el Jefe de Unidad Administrativa de Junta
Municipal Universidad, Luis M. Ramón Beltrán.

Miembros del Pleno asistentes:
D:' Paloma E nosa Gabasa

Da Carmen Pascual Vjguera

D:: Inés Aranda Pérez
D. Tomás Ribas Magaña
D. Pedro Baranda Villarroya
D. Abel Aiates Cónsul
D. Alba Pérez Sevilla
D. Jesús Sánchez M. uina
D. Fermín Jorge Gracia Llanes
D. José Antonio Fuertes Vieio
D:1 María Jesús Morales Ruberte

Conceial Presidenta Junta Munici
Vocal Partido PODUlar

Vocal Partido PODUlar

Vocal Partido PODUlar

Vocal Partido PODUlar
Vocal PSOE
Vocal PSOE
Vocal Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía
Vocal Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía

Vocal Zaragoza en Común
Representante de la A. VV. La Huerva

Excusan su ausencia:
D:1 Virgjnia Muñoz Chueca
D.Pablo Sánchez Díaz

D.Mjguel lel Castán Alegre
D.Silvano Cortés Gómez

Vocal PSOE
ReDresentante de A. VV
ReDresentante de A. VV
Representante de A. VV

Agustina de Aragón
Fernando el Católico
San Braulio

El Secretario informa que la sesión es retransmitida en directo en la página web municipal
www.zaragoza.es .Una vez constituido el Pleno con el quorum necesario, la Presidenta abre la
sesión para tratar los puntos incluidos en el orden del día.

1.- Aprobar, en su caso, el acta de la última sesión celebrada el día 9 de Noviembre de 2020.
Unanimidad.

PRESIDENCIA
2.-. La Concejal Presidenta hace constar el agradecimiento a la Sra. Consejera de Infraestructuras
por la asistencia a este Pleno para explicar el trabajo que está desarrollando en la Ciudad y en el
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Distrito y que se ha concretado en la operación asfalto, en la iluminación de la C/ Condes de
Aragón y la reforma integral de la C/ Latassa.

La Presidenta da la palabra a la Sra. Cavero Moreno, que agradece la invitación para informar del

plan de calles en la ciudad y en la C/ Latassa en particular. Informa, que para desarrollar la
operación calles se ha firmando un convenio entre el Ayuntamiento de Zaragoza y Ecociudad,

sociedad pública con cien por cien de capital municipal. Las obras serán dirigidas y ejecutadas por
esta sociedad. Informa que se ha intentado atender a las demandas históricas de los Distritos y se ha

tenido en cuenta los criterios técnicos y escuchando las aportaciones de los vecinos. Con este plan

de calles se pretende acometer renovaciones integrales, no sólo parches, y por lo tanto se renuevan

tuberías antiguas, calzadas, aceras y se intenta dotarlas de arbolado para hacerlas más amables para

los vecinos. Se tiene previsto realizar sesiones monográficas en los Distritos, a partir de Febrero,

para intentar adjudicar la redacción de los proyectos antes del verano y poder aprobarlos por el

Ayuntamiento en este año 2021 y de esta manera poder ejecutar las obras en el año 2022.

El Sr. López Blazquez, Gerente de la sociedad municipal Ecociudad, agradece la invitación a esta

reunión e informa que la renovación integral de la C/ Latassa es una de las más elevadas que se
hacen en la ciudad en cuanto a volumen e inversión. Tendrá un plazo de ejecución, aproximado de

12 meses . Señala que se invertirán 1,3 millones de euros, aproximadamente, en la obra. Informa

que se tendrá un encuentro con los vecinos para escuchar sus aportaciones para mejorar esta calle

que actualmente está en mal estado. Se renovarán aceras, bordillos, tuberías, alumbrado, arbolado,

etc. Indica que está a disposición de la Junta para cualquier sugerencia.

Sra. Millán, representante de los vecinos de la C/ Latassa quiere agradecer el interés que se han

mostrado y se hayan tomado en serio esta reivindicación histórica que lleva años reclamándose. Es

una obra muy importante y crucial porque esta calle que tiene una gran actividad del pequeño
comercio, circulan muchos peatones, y donde hay un mercadillo que parece que tiene previsto
renovar sus instalaciones y que quizás, incluso, se podrían coordinar las dos obras. El Sr. López

Blazquez señala que se pondrá en contacto con ellos.

La Sra. Consejera quiere manifestar que hay que trabajar en equipo, con los vecinos y los técnicos

para intentar hacerlo bien y con respecto a las obras de reforma del mercado, señala que se podría

quedar con la Presidenta de la Junta de Distrito para realizar un visita y ver como se podría
coordinar.

Sr. Baranda pregunta si la redacción del proyecto se realizará entre Abril y Julio y si se podrán
aportar ideas. El Sr. López contesta que en las primeras semanas de abril sería aconsejable concretar

el proyecto. En esas primeras semanas se hablaría con la Junta de Distrito, para que el proyecto
quede concretado.

Paloma Espinosa, señala que está a disposición de la Sra. Consejera para las reuniones que sean

necesarias y le da las gracias porque es una reivindicación histórica del Distrito y porque se cuenta
con la participación de vecinos y asociaciones.
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Sr. Sánchez agradece la presencia de la Sra. Cavero y el Sr. López porque siempre es buena la

participación para mejorar los proyectos.

3.- Informe y propuestas, en su caso, de la Concejal Presidenta, D:’ Paloma Espinosa.

3.1.- Informa que el pasado día 21 de Diciembre se acompañó a la familia de D. Manuel Ortiz
Sánchez, cuyos restos mortales descansan en el panteón de hombres ilustres del Cementerio de
Torrero.

3.2.- Agradece a la Asociación de comerciantes del sector de Fernando el Católico la colaboración

y el trabajo realizado para que la Plaza San Francisco tenga la iluminación navideña que merece y
en la que colabora la Junta Municipal.

3.3.- Informa que se van a instalar once marquesinas en la Ciudad. Dos se colocarán en el Distrito,
una en la Avenida de Valencia y otra San Juan de la Cruz.

3.4.- Se ha instalado el jardín vertical de la escultura de Fernando el Católico en Plaza San
Francisco.

3.5.- Desde mediados de Noviembre se está acondicionando un tramo urbano del Río Huerva, en lo

referente a la poda o tala del arbolado que tiene riesgo de caída, desde la entrada del Parque José
Antonio Labordeta hasta el Puente Blasco del Cacho. Son unos 300 metros de la margen izquierda

del Huerva a lo largo de la C/ Manuel Lasala.

3.6.- La Concejalía del Mayor ha realizado una campaña publicitaria para visibilizar la Red de
Comercios Amigables con las Personas Mayores. Actualmente ya cuenta con numerosos comercios

adheridos a ella. Para formar parte de la red, los establecimientos deben reunir varias condiciones

de accesibilidad y proximidad. Además con esta campaña se intenta prevenir el aislamiento de este

grupo de población y fomentar su autonomía.

3.7.- Dar cuenta resolución autorizando la devolución y cancelación del depósito constituido por
Poliol Obras relativo a la reserva de espacio por obras en C/ Río Huerva-14. (Expte. 1.033.667-
2019)

3.8.- Dar cuenta resolución autorizando la devolución y cancelación del aval constituido por
Dragados, S.A. relativo a la reserva de espacio por obras en C/ Asín y Palacios. (Expte. 439.383-
2017)

3.9.- Dar cuenta resolución autorizando a Arquiem, s.1. reserva de espacio por obras de 18 m. en
C/ La Luz-38 (Expte. 567104-2020).

3.10.- Dar cuenta resolución autorizando a Arquiem s.1. reserva de espacio por obras y acceso a
solar de 6 m. en C/ La Luz-38 (Expte. 567100-2020).
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3.11.- Dar cuenta de la resolución autorizando a la Agrupación Deportiva Alierta-Augusto-Godoy,
el uso de espacios escolares de los Colegios Públicos César Augusto y Cesafeo Alierta . (Expte.
558.93 1-2020).

3.12.- Dar cuenta de la resolución autorizando la prórroga por un período de dos años de la reserva
de espacio para personas con discapacidad en C/ Maestro Estremiana-22.

3.13.- Dar cuenta resolución comunicando a los interesados el informe del Servicio de Espacio
Urbano y Gestión de Residuos en relación al contenedor de envases en Avda. Juan Pablo II n.' 66-
68. (Expte. 570.551-2020) (Expte. 560.814-2020).

3.14.- Dar cuenta informes recibidos del Servicio de Conservación de Infraestructuras

siguientes obras en la vía pública:
- renovación colector de saneamiento en c/ Domingo Miral-c/ San Fco. De Borja
- reparación acera en Paseo Fernando el Católico.
- reparación rotura tubería de agua en Puente de los Cantautores.
- reparación rotura tubería de agua en c/ Viva España-22
- reparación rotura tubería de agua en c/ Latassa.

de las

3.15.- Dar cuenta informe recibido de la Oficina de Proyectos de Arquitectura relativo al a
supresión de barreras arquitectónicas y accesibilidad en la sala de arte joven Goya.

3.16.- Dar cuenta informe del Servicio de Distritos adscribiendo a la Asociación “Mundus-Un
mundo a tus pies” a la Junta Municipal Universidad. (Expte. 574.402-2020).
El Pleno queda enterado del informe de Presidencia.

4.- Informe de Coordinadores de Comisiones de Trabajo.

4.1.- Informe de la Coordinadora de la Comisión de Cultura, Da Inés Aranda.
4.1.1- Informe de las actividades realizadas en el Centro Cívico Universidad en colaboración con la

Junta Municipal con el lema “Ayudamos a la cultura”.En todas las actividades se han respetado las
medidas anti-covid 19, uso de gel higienizante, toma de las temperatura corporal, respeto del aforo
indicado y separación de 1,5 m. entre personas o grupos de personas.

- Actuación teatral de Gorsy Edu, “El percusionista”, teatro africano español el día 7 de Noviembre.

- Ciclo de Música con Corazón: Actuación el día 22 de Noviembre del grupo Acordes y
Desacuerdos, grupo musical de piano, guitarra y voz, y el 20 diciembre actuación de María José
Hernandez con el programa “canciones al oído”.

- Estreno de la obra musical el día 13 de Diciembre, “Te canto y te cuento mi Navidad” con los
intérpretes de canto, locución y piano: Beatriz Gimeno, Maite Salvador y José María Berdejo.

- Ciclos de Mañanas de domingo, tres mañanas de domingo consecutivas, programación para un
público familiar con los Titiriteros de Binefar, Javi el Mago y Almozandia. Todo con el aforo
limitado debido a las normas sanitarias.

- Da cuenta de la entrevista con Luis Pardos de “Producciones Teatrales“ y propuso diferentes
espectáculos de pequeño formato para posibles actividades en la Junta.
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4.1.2.-Esta previsto convocar una Comisión de Cultura, en principio el próximo mes, para ir
programando el nuevo año.

4.1.3.- D’ Inés Aranda, invita a D’ Carmen Pascual para que informe sobre una conferencia que se
tiene previsto realizar en el Centro Cívico Universidad por Marina Francés Pinilla , Coordinadora
enfermería del Centro del Salud El Rabal, relativo a la deteeción y vacunación del covid. Estamos
a la espera de día y hora que nos den en el Centro Cívico. También informa que se han repartido
calendarios de mesa de la Junta Municipal a las residencias Orpea y Romareda para que se
distribuyan a todos los usuarios y trabajadores.
El Pleno queda enterado del informe de la Sra. Coordinadora de Cultura.

4.2.- Informe del Coordinador de Urbanismo, D. Jesús Sánchez.
Informa que hay que felicitarse por haber finalizado el alumbrado de la C/ Condes de Aragón, unas
obras que Pablo Sánchez y Manuel Ortiz, de las Asociaciones de Vecinos Agustina de Aragón y
Arco Iris, habían reclamado y señala que se realizará una comisión de urbanismo cuando se pasen
estos días. Se podrían hacer conjuntamente con la de Cultura.
El Pleno queda enterado del informe del Sr. Coordinador de Urbanismo.

5 .- Ruegos y Preguntas
D- Carmen Pascual solicita, a petición de vecinos de la zona, que se poden las plantas de los
antiguos viveros Sopesens que sobresalen a la acera e impiden la normal circulación de los
viandantes.

D. Tomás Ribas solicita que se rellenen los alcorques de la calle Bruno Solano y realizar una visita
al campo municipal de fútbol García Traid ya que se lo ha solicitado el presidente del club Hernán
Cortés, entidad que gestiona el campo. La Presidenta le informa que hará la gestión con la Concejal
de Deportes para ir a ver las instalaciones. Sr. Fuertes el campo de fútbol está cerrado al público.
Sólo juega un equipo de la liga nacional juvenil.

D:: Inés Aranda comenta que hubo un accidente entre dos vehículos en el cruce de Manuel Lasala y
el Puente Blasco del Cacho. Hay poca iluminación en la zona de la C/ Supervía, cerca de donde se
produjo el accidente.

D. José Antonio Fuertes pregunta por el proyecto del Parque Pignatelli, ya que ha salido
información en medios de comunicación y sería necesario conocer que se va a hacer, y por ello ve
conveniente solicitar el proyecto de urbanización del área del Parque Pignatelli en el sentido de
conocer el diseño definitivo en materia de vivienda, los equipamientos previstos y la ampliación
del parque actual.

La Concejal Presidenta le informa que se solicitará la información y, en su caso, se invitará al
Consejero de Urbanismo para que , si puede, asista a la próxima reunión.

D:: María Jesús Morales, A. VV. La Huerva comenta que están preocupados por la limpieza de los
grafitis que realizaba Mapiser, empresa de inserción social, que mediante un convenio de
colaboración con el Ayuntamiento era utilizado por la Asociación para quitar los grafitis de una
manera barata y eficaz lo que ha llevado a que el barrio tenga otro aspecto. El convenio con
Mapiser va a finalizar al final de este año y por ello están preocupados, ya que lo que queremos
como vecinos es tener la zona en buen estado y, por ello, solicita si se puede hacer alguna gestión
para que se mantenga el convenio.
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La Concejal Presidenta señala que hablará con la Consejera de Servicios Públicos para informarse
de como está el asunto.

Sra. Morales que está a favor de la continuidad del servicio con empresas de inserción social.
Prestan un servicio muy bueno no solamente para nuestra zona sino para toda la Ciudad.

Sra. Morales pregunta por la zona azul. Se le informa por el Secretario que la actual zona azul y de
residente se ha prorrogado para perfeccionar el pliego de condiciones y está pendiente de salir a
licitación.

D. Fermín Gracia, lamenta el fallecimiento de una persona sin hogar que murió el Día de Navidad
debajo del Puente del Emperador Augusto.

Sra. Presidenta. Lamentamos su fallecimiento. Informa que los Servicios Municipales atienden
siempre, y en especial en estos días de frío, a las personas sin hogar y se les ofrece la posibilidad de
utilizar el Albergue Municipal, pero hay personas que, por diversas circunstancias, rechazan esta
ayuda

Sin más asuntos que tratar, la sesión finaliza a las 20,05 horas.

I.C.tZaragoza, 28 Diciembre 2020

El S&cretario
Fdo: Luis M

La Concejal Presidenta
Fdo: Paloma Espinosa Gabasalón Beltrán
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